
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMNISTRATION DU COMITE DES FETES DE BIGANOS 

  

DATE : samedi 27 mars 2021 

LIEU : chez Jérôme COURBIN 

HEURE DE DEBUT : 10h30 

HEURE DE FIN : 12h00 

PERSONNES PRESENTES : Béatrice LABAT, Didier POUJARDIEU, Nathalie POUJARDIEU, Christophe DIEU, Jérôme 

COURBIN, Patrice MONTEIL, Vivian OUBHASSINE, François PURAVET, Didier DUBOURG, Emma DIEU, Matteo DELORT. 

PERSONNES EXCUSEES : Laurent TUFFRAUD, Sonia DELISLE, Annie LARTIGAUD, Lise GEAY, Noël VALTON, José 

IPARRAGUIRRE, Eliane BANOS. 

SECRETAIRE : Emma DIEU 

ODRE DU JOUR : 

- Récapitulatif manifestations 2020 (foire au gras + village des associations) 

- Récapitulatif finances de l’association 

- Récapitulatif foire au gras 2021 

- Rétrospective 2021  

 

Foire au gras 2020 : 

La Foire au gras 2020 a fonctionnée moyennement concernant le casse-croûte du matin comme à chaque fois, il est 

question d’essayer réfléchir à comment créer une dynamique autour de ce moment avec les producteurs afin d’attirer 

plus de personnes. 

Concernant le repas du midi en revanche, il rencontre toujours du succès, nous allons essayer de mettre en place le 

service à table plutôt que le système de self pour plus de fluidité. 

 

Village des associations 2020 : 

La Mairie et 98% des associations sont satisfaites de la prestation que nous avons proposée aussi bien concernant le 

repas que son organisation de service. Le fait d’avoir procédé au service par stand a permis une meilleure fluidité de 

celui-ci, nos bénévoles ont pu tous avoir un poste et participer, l’ambiance été beaucoup plus détendue que lors d’un 

self-service et surtout, cela a permis à toutes les associations de pouvoir garder leurs stands ouverts sans interruption 

contrairement aux autres années où ces derniers étaient fermés lors de la pause repas. 

 

 

 

 



 

Finances de l’association : 

Malgré la conjoncture actuelle la Mairie a décidée pour cette année de nous octroyer la totalité de nos subventions 

annuelles pour l’année 2021. Hors, aux vues de la situation présente, et du fait que nous ne réalisons pas ou peu de 

dépenses actuellement car aucune manifestation n’est réalisable pour le moment, nous ne pensons pas faire de 

demande pour la subvention 2022. 

Didier DUBOURG en a profité pour nous faire un point concernant les comptes bancaires de l’association, nous 

disposons à ce jour de :  

- 2485,50 € sur le compte courant  

- 24 814,35 € sur le compte épargne  

- 255,34 € sur le compte tréso’viv 

Soit un total de 27 555,19 €. 

 

Rétrospective 2021 : 

- Foire au gras 2021 : 

Au vue des normes sanitaires nous n’avons pas pu faire de casse-croûte ni de repas comme les années précédentes. 

Nous nous somme contenté de présenter l’atelier foie gras maison en petit comité aussi bien du côté bénévole que du 

côté client. Il a tout de même remporté un franc succès comme à son habitude.  

Nous en avons eu pour 220€ de dépenses en terme de matières premières et l’atelier nous a rembourser 200€ soit 20 

€ de moins que ce que nous avons investi. 

- Manifestations à venir : 

Le 13 juillet                                                                                                                                                                                                           

Les 23, 24 et 25 les Fêtes de Biganos                                                                                                                                                              

Les 7 et 8 août çà sera la fête de la ruralité.                                                                                                                                                 

Comme nous le disions plus haut aucun budget n’a été impacté.                                                                                                              

La mairie nous demande au vue de la crise sanitaire, de réfléchir à plusieurs scénarios en allant du mieux c’est-à-dire 

les fêtes comme nous les connaissons au pire autrement dit un mode « dégradé ».                                                                                                                            

Nous en discuterons tous ensemble à la prochaine réunion, la date n’est pas encore fixée. 


